



Gesundheitsverbund **HBH-Kliniken**  
*Nah bei Ihnen*

## Pressemitteilung des Gesundheitsverbunds HBH-Kliniken

24.03.2010

### Heikorn hat ein Herz für Kinder

Singen. Einen Scheck über 1500 Euro überreichten Bettina und Thomas Kornmayer (1. und 2. v. re) vom Singener Bekleidungshaus „heikorn“ an Dr. Andreas Trotter, Chefarzt der Klinik für Kinder und Jugendliche am Hegau-Bodensee-Klinikum Singen. Das Geld stammt aus dem Getränkeverkauf während der Musiknacht im vergangenen Dezember und bei der großen heikorn-Modenschau. Das Ehepaar Kornmayer rundete diesen Betrag noch auf. Das Geld wird den Angeboten der Kinderklinik zu Gute kommen wie der Kunsttherapie, dem Klinikclown Tillie, dem Kauf von Spielgeräten für das Spielzimmer oder zur Unterstützung der regelmäßig stattfindenden Diabetes-Schulungswochen für Kinder und Jugendliche. Über diese großzügige Spende freute sich auch Oberbürgermeister Oliver Ehret und Klinikclownin Tillie. Bild: aj

